



La Feuille

Hiver 2024

Printemps 2025

Mesdames, Messieurs,
Chers villageois,

Difficile de suivre les saisons quand il pleut toutes les semaines ! Heureusement, la nature reste imperturbable. Les feuilles ont fini par tomber et les gelées matinales sont arrivées comme prévu, nous assurant que l'hiver ne passait pas son tour. Les premières fleurs nous indiquent maintenant que nous sommes bien en route pour des jours plus longs et plus chauds.

Le printemps, c'est aussi les volets des résidences secondaires qui s'ouvrent, les promeneurs qui réapparaissent, les potagers qui se préparent. Et en parlant de potager, je ne peux m'empêcher d'avoir une pensée pour le monde agricole qui traverse une période très délicate sur le plan économique, sachant qu'en plus, les agriculteurs ardéchois figurent au bas de l'échelle nationale en termes de revenus. Entre les promesses du gouvernement qui tardent à se concrétiser, la possible concurrence déloyale de l'accord de libre-échange avec les pays du « Mercosur », la fièvre catarrhale qui a touché les éleveurs, la crise sans précédent subie par le secteur viticole, nos agriculteurs sont à la peine et en plein doute. C'est pourquoi je vous invite plus que jamais à continuer à les soutenir en consommant « local ».

Ceci étant dit, vous trouverez dans les lignes ci-dessous quelques informations utiles sur la vie de notre village, avec notamment l'état d'avancement de la nouvelle menuiserie.

Au nom de l'équipe municipale, agents et élus, je vous souhaite un agréable printemps.

Pierre-Henri CHANAL,
Maire

Informations diverses

Bienvenue à Marion et Baptiste

Comme vous le savez sans doute, l'Auberge des Salèlles a changé de propriétaires. Baptiste et Marion vous attendent désormais au restaurant Zarathoustra pour vous faire découvrir leur cuisine néo-bistro autour d'une carte qui change au gré des arrivages et des saisons, en faisant la part belle aux produits locaux. Ils ont par ailleurs rénové les chambres d'hôtes. Nous leur souhaitons pleine réussite dans ce beau projet.

Patrimoine

Le nouveau Saint-Christophe (offert par Mickaël DUESTERBERG) et son alcôve du Petit Oratoire ont été restaurés par nos agents. Il trône désormais en toute sécurité derrière une vitrine élégamment habillée de fer forgé.



Le chemin de randonnée Reboul Lachamp

Comme chaque année depuis maintenant 3 ans, la section « paysagiste » du centre de formation du Pradel continue la rénovation des murs en pierre sèche de la voie communale de Reboul Lachamp. Pour rappel, ce chemin fait partie à présent des sentiers de randonnée entretenus par notre communauté de communes Berg et Coiron.



Collecte des déchets

Trois composteurs ont été installés par la communauté de communes Berg et Coiron, allée des Platanes, afin de permettre un cycle complet de traitement des déchets de cuisine. A cette occasion, la commune a organisé un « café croissant » samedi 29 mars à 9h. Avant la distribution de « bio-seaux » offerts par la communauté de communes, le Maire, qui avait pris ce jour-là sa casquette de vice-président de l'intercommunalité en charge de l'environnement, a rappelé brièvement les bonnes pratiques et le but de ce geste de tri. Une vingtaine de personnes s'étaient rassemblées pour échanger sur le compostage et partager un moment convivial. Devant le succès de ce rendez-vous, l'équipe municipale s'est engagée à le renouveler sur le deuxième point de compostage, aux Salèlles, dès réception des deux composteurs manquants.



Travaux

Le futur bâtiment communal est sorti de terre. Avec 300m² au sol, il sera modulable si besoin pour se transformer en 3 lots de 100m².



vue du bâtiment côté sud, avec le futur auvent



vue de la porte d'entrée des bureaux

Panne de télévision ou d'internet

Pour information, lorsque vous constatez un dysfonctionnement sur la télévision ou sur le réseau de téléphonie mobile, n'hésitez pas à déclarer vous-mêmes ces incidents aux opérateurs. La procédure se trouve dans les actualités sur notre site internet. Plus nous serons nombreux à le faire, plus rapide sera la réparation.

Concours de chiens de meutes

La nouvelle association, l'Écho de l'Ibie, a organisé les 7, 8 et 9 mars la finale régionale du concours de meutes de chiens sur sangliers. Près de 500 personnes s'étaient déplacées au camping du Sous-Bois pour assister ou participer à ce concours. Une grande réussite pour une première !

Le podium



Ballons

Comme chaque année, nous lançons un appel aux habitants qui possèderaient des ballons inutilisés (foot, rugby, volley) afin de les mettre à disposition dans le pré communal. Merci de votre contribution.

Personnel communal

Les contrats aidés par l'Etat se sont terminés en ce début d'année, avec pour conséquence l'arrêt pour Théo FOURNIER, qui nous a quittés pour une autre mission. Nous lui souhaitons un plein épanouissement professionnel dans ses nouvelles fonctions.

Concernant les secrétaires, les contrats ont été renouvelés avec une forte baisse des heures allouées.

Accueil Ibie



Le lundi 10 mars, l'association Accueil Ibie a tenu son assemblée générale annuelle à la salle des fêtes de Saint-Maurice-d'Ibie.

Cette assemblée a permis d'accueillir trois nouveaux adhérents pour les hébergements ainsi que Marion et Baptiste qui reprennent l'Auberge des Salèlles, ce qui porte à 44 gîtes et 4 chambres d'hôtes le potentiel des hébergements.

En fin de réunion, les partenaires étaient accueillis autour d'un buffet. Si tous n'ont pas pu venir, un grand nombre étaient présents : entre autres l'Aven d'Orgnac, le musée du ver à soie, le Parc animalier de Lussas, la ferme des abeilles... Pour rappel, c'est une vingtaine de structures différentes en prestations de service pour une trentaine d'activités (accrobranche, canoës, musées...).

Nous rappelons qu'en tant qu'habitants de Saint-Maurice-d'Ibie, vous pouvez bénéficier des mêmes avantages que nos vacanciers, soit une remise sur les activités proposées. Il vous suffit de demander la liste des prestataires et une carte Pass gratuite.

Le mail d'accueil Ibie : accueil.ibie@gmail.com.

Patrimoine et environnement en Ibie

Il y a cinq ans, fin janvier 2020, la prestigieuse Commission Nationale du Patrimoine et de l'Architecture (CNPA) du ministère de la culture classait notre village (centre bourg) en Site Patrimonial Remarquable (SPR). Notre association était représentée au sein de la commission locale consultative qui devait élaborer le règlement patrimonial. A ce jour, la compétence vient d'être transférée à la communauté de communes Berg et Coiron suite à la décision de l'intercommunalité d'élaborer un Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUi) qui remplacera notre PLU actuel. Nous avons fait savoir que notre association souhaitait continuer à faire partie de la nouvelle commission consultative, en espérant que l'élaboration du règlement va devenir effectif.

A vos agendas ! Réservez votre dimanche 3 août 2025 pour participer au « Mini festival » organisé par notre association : conférences, exposition, randonnée historique et observation du ciel au télescope pour clore la journée... et rencontrer les conférenciers lors du marché paysan autour d'un verre partagé...

P.E.I. - 2 place de la Mairie 07170 St Maurice d'Ibie - Cotisation annuelle – 10 euros

Adresse mail : p.e.i.07170@gmail.com

A.C.C.A. Saint Maurice d'Ibie



Chers concitoyens,

La saison de chasse se termine pour nous. Notre ACCA s'est distinguée cette année en organisant trois événements majeurs dans le monde de la chasse.

En décembre, la finale des championnats de France du concours St Hubert chiens d'arrêts.

En février, un CCR avec chiens rapprocheurs sur voie du sanglier.

Et enfin les 7, 8 et 9 mars, la finale régionale AFACC de meutes de sangliers, basée au camping du Sous-Bois, à Saint-Maurice-d'Ibie qui a réuni près de 500 personnes pendant trois journées.

En tant que président de la l'ACCA, je remercie tous nos adhérents pour une mobilisation de tous les jours sur nos missions et obligations réglementaires.

Le respect de la sécurité à la chasse est une priorité pour nous, sachez qu'il faut démystifier l'image du chasseur dans notre village, nous sommes toujours prêts à la discussion et à l'entraide.

Nos chasseurs protègent les cultures agricoles, débroussaillent plus de 10 km de sentiers et drailles chaque année, financent le matériel de clôtures agricoles et remboursent intégralement les dégâts sur les cultures.

Cette saison de chasse a vu une augmentation importante des prélèvements de sangliers en fin de saison, nous sommes tenus par les autorités de continuer à chasser au moins jusqu'au 31 mars pour réguler et prévenir les dégâts des sangliers.

Je solliciterai toutes les bonnes volontés du village, comme chaque année, pour les journées "Drailles et chemins", journées conviviales destinées à rouvrir les sentiers du village.

Merci d'avance pour votre compréhension de nos missions et contraintes.

Avec l'espoir de se retrouver dans des journées conviviales pour le bien du village.

Cordialement

Lionel Pettineo, Président ACCA de Saint Maurice d'Ibie.

Comité des Fêtes



Chers habitants,

Le Comité des Fêtes vous convie à la **fête du printemps et Pâques le samedi 5 avril** à partir de 12h à la salle des fêtes de St-Maurice-d'Ibie. Le repas comprend une entrée, le méchoui d'agneau, le fromage, un dessert et une boisson. Vous pouvez réserver au 06.84.75.18.91 ou sur cdfibie2016@gmail.com jusqu'au 3 avril, les places sont limitées.

Une chasse aux œufs pour les petits et des olympiades pour les plus grands sont prévus à 16h.

Vous pouvez d'ores et déjà noter les dates de nos futurs événements :

- Repas des aînés le 6 mai
- Fête du pain le 31 mai
- Fête de la musique le 20 juin (ATTENTION il y a eu un changement de date par rapport au planning initial)
- Vide- grenier le 13 juillet
- Cinéma sous les étoiles les 17 juillet et 6 août (à confirmer)
- Fête champêtre le 15 août
- Fête de la châtaigne le 25 octobre
- Noël au village le 7 décembre.

Au plaisir de vous y retrouver,

Le comité des fêtes de Saint Maurice d'Ibie.

Contact Mairie

Adresse : 2 Place de la Mairie 07170 SAINT MAURICE D'IBIE.

Téléphone 04 75 94 71 41

Courriel : mairie@saint-maurice-d-ibie.fr

Site internet : www.saint-maurice-d-ibie.fr